

## NOTA DE PRENSA

20 d'octubre de 2015

### IV Congreso de ISACA Barcelona "Valor y Gestión Garantizada" 2015. 2016, un año de retos: Ciberseguridad, Privacidad, Gobernanza



El pasado 20 de octubre se celebró en el Auditorio de Telefónica de Barcelona el IV Congreso "Valor y Gestión Garantizada", bajo el lema "2016, un any de reptes: Ciberseguretat, Privacitat, Governança", organizado por ISACA Barcelona, una asociación sin ánimo de lucro que engloba a los profesionales de la gobernanza, seguridad, auditoría y riesgos de las TIC en los ámbitos empresarial, universitario, de la administración pública y de las entidades reguladoras, que elabora contenidos, desarrolla actividades y provee certificaciones profesionales de reconocimiento mundial, con la fin de que las empresas y organismos públicos desarrollen sus actividades con la máxima seguridad y



gestión de sus sistemas de información, temas clave en este futuro inmediato cada vez más complejo.

Destacados profesionales de la empresa privada y organismos públicos, del ámbito de los sistemas de información, seguridad y auditoría, expusieron su visión del alineamiento de los sistemas de información con la estrategia de la compañía, del valor añadido de la auditoría de los sistemas de información y de la ciberseguridad. El Congreso al

que asistieron más de 175 destacados congresistas, altos directivos de empresas líderes y un elevado número de instituciones del sector público, contó con el patrocinio de Deloitte, Auren, Cloudjacket, Innevis, Vintegris, OptimumTIC, y Andornet.

El Director General de Telecomunicaciones y Sociedad de la Información del Departamento de Empresa y Empleo de la Generalitat de Cataluña, señor Jordi Puigneró, fue el encargado de abrir el congreso expresando su apoyo a ISACA Barcelona por la calidad profesional de las sus certificaciones, su programa de formación continua y su labor en favor de la sociedad catalana.



Seguidamente el Sr. Ramsés Gallego, Presidente de ISACA Barcelona, destacó la relevancia que en los próximos años los sistemas de información cogerán en la empresa y en este contexto la implantación de la Gobernanza de las TIC es de vital importancia.

Las ponencias y mesas redondas hablaron los retos que tienen que enfrentar las empresas en el ámbito de la ciberseguridad, privacidad y la necesidad, cada vez más imperante, de una gestión optimizada de los recursos y de la aportación que hacen los departamentos de sistemas de información en las organizaciones y se profundizó en la Gobernanza de los departamentos de TIC como eje vertebrador y de futuro en las empresas.

Los asistentes valoraron positivamente la organización del Congreso, las posibilidades de intercambio de experiencias, y el clima distendido y cordial.

A Barcelona 26 de octubre 2015

[www.isacabcn.org](http://www.isacabcn.org), [info@isacabcn.org](mailto:info@isacabcn.org)